

Umweltamt, 15.05.2020

Mitteilung zur Sitzung des AfUK am 19.05.2020

Förderprogramm Schottergärten

Auf Initiative des AfUK hat die Verwaltung ein Anreizprogramm für die Umwandlung von Schottergärten in naturnahe Gärten aufgelegt. 50 Antragsteller/innen können hierfür 500 € Zuschuss bekommen. Aktuell sind etwa 15 Anträge eingegangen, sodass noch ca. 35 Förderungen möglich sind. Ein Pressebericht, ein Flyer und die Bewerbung im Internet sollen die Kampagne unterstützen. Mehrfach wurde Kritik an das Umweltamt herangetragen, dass Leute mit Schottergärten gefördert würden, Mitbürger/innen die sich vorbildlich und naturnah verhalten dagegen nicht. Bemerkenswert ist in diesem Zusammenhang, dass es sich bei den Antragstellern überwiegend um Erwerber von Immobilien handelt, die den Schottergarten gar nicht selbst angelegt haben. Im Übrigen dient das sehr begrenzte Förderprogramm wesentlich der Schaffung von Öffentlichkeit und Bewusstsein für das Thema Schottergärten.

M. Wörmann